



## VILLENEUVE- LEZ-AVIGNON

### **La Tour Philippe-le-Bel en violet pour la journée mondiale des MICI**

À l'occasion de la Journée mondiale des maladies inflammatoires chroniques de l'intestin (MICI), la Tour Philippe-le-Bel sera illuminée de violet à compter de mercredi. Une manière pour la municipalité de se montrer solidaire de cet enjeu de santé publique. Elle affiche ainsi son soutien aux personnes atteintes de la maladie de Crohn et de rectocolite hémorragique et espère sensibiliser la population.

→ Renseignements : Association Francois Aupetit - afa Crohn RCH France MICI,  
☎ 0 811 091 623 ou sur le site [afa.asso.fr](http://afa.asso.fr)